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 Réunion  Mardi 30 Mai 2023 (Visioconférence) 

Présidence :   Christophe NOGUES 

Présents :  
Clara SIDOBRE – Joëlle PARISOT - Luc BRUDER (en partie) - Pierre-Etienne 
DEMILLIER - Albert GIBOULET - Dominique DAROSEY  

  Excusés :  Sébastien IMBERT –– Patricia BEAURENAUD - Fabrice JACQUES 

 

1-) OUVERTURE DE LA REUNION 

 

 

Christophe NOGUES ouvre cette troisième et dernière réunion de la saison. Il remercie les membres 

présents malgré l’activité chargée de chacun et le report de l’horaire. 

Il souligne que les dossiers sont nombreux à traiter. 

Il détaille l’ordre du jour. 

 

2-) ETUDE DES CANDIDATURES (VOIR ANNEXE) 

 

 

Quelques candidatures ont été soumis à des échanges en lien avec les dossiers disciplinaires. 

- Cosne-sur-Loire : Vote à la majorité pour avis favorable malgré un dosser disciplinaire en Senior. 

Christophe évoquera ce cas au CA du 02/06/2023. 

- Chevigny St Sauveur : Avis défavorable en raison d’un dossier disciplinaire en U17. Christophe évoquera 

ce cas au CA du 02/06/2023. 

- US Cheminot Dijonnais : Avis favorable malgré un dosser disciplinaire en U18. Christophe évoquera ce cas 

au CA du 02/06/2023. 

- Macon FC : Avis favorable malgré un dosser disciplinaire en seniors. Christophe évoquera ce cas au CA du 

02/06/2023. 

- Avallon FCO : Avis favorable malgré un dosser disciplinaire en U18. Christophe évoquera ce cas au CA du 

02/06/2023. 

- GJ Pays Rudipontain : Avis favorable pour un Label jeunes Espoirs en lien avec un diplôme manquant. 

(Educateur rentrant en formation BMF saison 23/24). 

Les autres dossiers avec « avis défavorable » sont en lien avec les décisions des commissions départementales. 

Pour mémoire, ASPTT Dijon, Gevrey Chambertin et Semur-Epoisses ont été validés en Mars 2023. 
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3-) PERSPECTIVES SAISON 2023/2024 

 

 

 

4-) MODELISATION DES VISITES CLUBS  

 

CLUBS DE NIVEAU NATIONAL ET REGIONAL  
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CLUBS DE NIVEAU DEPARTEMENTAL  

 

 

 

ETAPES A RETENIR 
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Clara présente la modélisation d’accompagnement des clubs souhaitée. 

Une date sera proposée pour réaliser une visioconférence avec les clubs nationaux. 

 

 

5-) QUESTION DIVERSES 

 

 

Dominique et Clara mettent en avant que les Districts ne respectent pas les délais pour faire leur retour 

suite aux commissions départementales. 

Revoir les échéances pour la saison prochaine. 

 

Echanges autour du niveau de labellisation des clubs évoluant dans les championnats Jeunes régionaux. 

Un document pourra être présenté à la prochaine rentrée. 

 

 

 

 

Le Président, 

Christophe NOGUES 


